



# TELEGRAMAS

Servicio especial y exclusivo de LA TARDE

## Noticias

ESTATE DE LAS FERIAS Y FIESTAS DE BARCELONA  
CONSEJO DE MINISTROS

Dicen que pesan también sobre el mismo funcionario graves acusaciones de haber querido una importante suma cantidad procedente de la Administración de contratos.

El Consejo de Ministros quedó satisfecho ayer tarde, sábado, en casa del secretario general, don José de la Torre, y terminó a las nueve y cuarenta y cinco minutos.

En dicho Consejo se firmó la licencia de los documentos relativos a la construcción de la estación, suscitándose luego discusión en algunos puntos.

A continuación se celebró un nuevo consejo hoy, domingo, a las cuatro de la tarde.

A la salida del Consejo todos los ministros guardaron mucha reserva.

**Primo de Rivera lo ignora.** — La dimisión de Polavieja

A la salida del Consejo el ministro de la Guerra, general Primo de Rivera, fue interrogado por los periodistas acerca de la dimisión que había presentado el general Polavieja del cargo de Presidente del Consejo Supremo de Guerra y Marina.

El Ministro contestó que ignoraba si aquél general había presentado la dimisión.

Insistió en afirmar que el gobierno no aceptó la dimisión del general Polavieja.

También se insiste en que éste continúa manteniendo la dimisión.

**La detención del aristócrata.**

**Un banquete.**

El ministro de la Gobernación señor Lacierra ha quitado importancia a la detención del joven Fernando Borbón, duque de Drolal (?).

Dijo el Ministro que se trata de un menor de edad que desapareció de la casa manterna.

El Ministro de Estado Sr. Allende-Salazar manifestó que el banquete que ha de celebrarse en Palacio se efectuará mañana lunes.

**El Rey felicitado.**

El Rey D. Alfonso, con motivo de Su Santo, ha recibido miles de telegramas de felicitación.

Entre los despachos recibidos figura uno muy expresivo del Papa Pío X.

Todos los soberanos y jefes de Estado del mundo han felicitado a sus Monarcas.

**Firma regia.**

El Rey ha firmado el decreto de pase a la reserva del contralmirante señor Marqués del Real Tesoro, y otro ascendiendo al contralmirante al capitán de navio D. José de la Puente.

También ha firmado varios nombramientos de gentiles hombres de Cámara.

**Las conferencias de Moret con los prohombres.**

El Sr. Moret ha comenzado sus conferencias con los prohombres liberales para conocer sus opiniones respecto de la formación del Bloque y de la dirección del partido liberal.

Ha conferenciado largamente con don Melquiades Alvarez,

Luego celebró otra larga entrevista con el Sr. Sol y Ortega.

Las conferencias proseguirán activamente hoy mañana.

Madrid 24 (4 las 12.30.)

**Amalio Jimeno, condecorado.**

El gobierno francés ha concedido al exministro liberal D. Amalio Jimeno el título de Gran Oficial de la Legión de Honor.

**Permiso denegado.**

El gobernador civil, Sr. Marqués de Vadillo, ha denegado el permiso que habían solicitado los estudiantes para realizar por las calles una cuestación a favor de las víctimas de los terremotos de Italia.

**Los inquilinos de Madrid.—Una reunión.—Los propietarios.**

La sociedad de inquilinos de esta Corte se reunirá mañana al objeto de ocuparse distinadamente del asunto de los alquileres y de la instalación de los contadores de agua.

También celebrará una reunión los propietarios de casas para tratar de los mismos asuntos.

La reunión de los propietarios tendrá efecto el día 31.

**Un estafador detenido—Estafas de cuantía.**

Por la policía y la guardia civil ha sido detenido en Alcalá de Henares el empleado de la Tabacalera don Julián Hernández por la estafa cometida de 141.000 pesetas.

Dicen que pesan también sobre el mismo funcionario graves acusaciones de haber querido una importante suma cantidad procedente de la Administración de contratos.

**Una corrida de toros de beneficio.**

Espera que han quedado aplazadas todas las dificultades para celebrar una corrida de toros en Madrid, el próximo día 4, en memoria de las víctimas de Italia.

ATENCIÓN

El Coche de Transportes ha ofrecido seis hermosos toros para la corrida que serán estoqueados por «Bonita», Vicente Pastor y «Manolete».

La huelga de impresores se complica. Patrinos intratigentes.

Gestiones rotas.

La huelga en que se declararon los obreros empleados en la tipografía de Rivadeneyra se complica de cada vez más.

La sociedad de patronos se ha reunido, acordando no transigir en las reclamaciones que tienen formuladas los obreros.

Los patronos están apoyados por las demás agrupaciones patronales de la provincia.

La virtud de esta actitud de los patronos han quedado rotas todas las negociaciones que se habían establecido para lograr una solución.

**Un tiro.—Labriegto tonto.**

Un vecino del pueblo de Mataporquera, llamado José Corral, llegó ayer a Madrid.

Al vecino en cuestión le timoroso se puso en movimiento para la captura de los timadores.

Madrid 25 (4 las 2.30.)

**SOLDADO DEMENTE**

**Disparo contra un sargento.**

Alarma.

Comunican de Guadalajara dando cuenta de haber ocurrido en aquella ciudad un lamentable suceso.

El soldado del Parque Aerostático, Manuel Camerón, sufrió ayer un arrabato de perturbación.

En aquel lamentable estado, cogió un fusil y lo disparó contra un sargento, de la Compañía, llamado Almanzán, y al cabo de guardia.

El tiro no hizo blanco, por cuya circunstancia el sargento y el cabo resultaron ilesos.

**Intento de suicidio.—Detención y sumaria.**

El soldado, inmediatamente de realizado el atentado, volvió el arma contra sí mismo, intentando suicidarse.

El suicidio no pudo consumarse por haber fallado el tiro.

El ruido de las detonaciones produjo en la ciudad gran alarma por ignorarse cuales fueran las verdaderas causas.

El soldado tuvo inmediatamente disarmado y detenido, habiéndose comenzado a instruir la correspondiente sumaria.

CATASTROFE EN MÁLAGA

**Una explosión.—Pánico enorme.**

De Málaga se reciben numerosos despachos, trasmitiendo detalles de un terrible sinistro ocurrido en aquella ciudad.

EL MITIN DE CUENCA

**Entusiasta recibimiento.**

Dicen de Cuenca que se ha dado en el entusiasta recibimiento a los oradores que habían de parts en el mitín del bloq.

La detonación fué tan violenta que oyó en toda la población asombroso grau pánico.

En los primeros momentos reinó en toda Málaga una confusión indecriptible por ignorarse las verdaderas causas de la separatoria detonación, presumiéndose que algo grave había ocurrido.

**Las autoridades—Géntilísimo.**

Conocido el sitio donde se había producido la detonación, acudieron las autoridades que ordenaron se procediese á prestar los convenientes auxilios.

Asistió también un grandísimo gentío.

**Incendio de la fábrica.**

A consecuencia de la explosión de la calderas, declaróse en la fábrica un incendio que tomó desde los primeros momentos un incremento extraordinario.

El fuego se cebó en los materiales y residuos de la fabricación de jaque que habían almacenados, resultando completamente inútil cuantos esfuerzos se hicieron para atajar los estragos del incendio.

El incendio se cebó en los materiales y residuos de la fabricación de jaque que habían almacenados, resultando completamente inútil cuantos esfuerzos se hicieron para atajar los estragos del incendio.

aquel prohombre es favor de la unión de los liberales.

Combatió luego duramente á los conservadores, que pretenden resucitar los tiempos pasados.

El señor Alba dedicó su discurso recordando á Ruiz Zorrilla. Atacó al clero por su ambición de influir en los destinos nacionales. Negó luego rotundamente que el bloq. se proponga descolonizar á España.

Has Pedregal.—**Los neutros.**

Indago habló el diputado republicano Sr. Pedregal, el qual cantó un himno á la libertad.

Dirigió un llamamiento á las fuerzas republicanas y afirmó que era urgente la sesión de todos los elementos liberales para la defensa de las libertades civiles.

Luego atacó á los neutros, causa de la falta de fe política en nuestro país. Todos los críticos fueron ovacionados divino.

Banquete y brindis.—A Madrid.

Terminó el acto se celebró un banquete, que se compuso de un centenar de invitados.

Al final se pronunciaron entusiastas brindis.

Al anochecer se dispusieron á regresar á Madrid, siendo los oradores aclamados por el enorme gentío que acudió á despedirlos.

Un cadáver—Heridos.

Entre los escombros no se encontró el cadáver de un obrero, llamado Aranda, completamente carbonizado.

Resultaron heridos los obreros Antonio Rodríguez, Manuel González y Felipe Valverde.

Otra explosión.—Salvación milagrosa.

Mientras se estaban efectuando estos trabajos de salvamento, ocurrió otra explosión, que produjo una detonación enorme.

La explosión ocurrió en el aparato destilador, y produjo una alarma descriptible.

Fue un verdadero milagro que no ocurriesen numerosísimas víctimas, pese al gran peligro que corre la explosión.

A la llegada del Sr. Obispo la banda de la Misericordia tocó la «Marcha de Instantes».

Los pequeñuelos entonaron un bonito coro al entrar el Sr. Obispo en el salón.

El fuego se desarrolló.—Caldera amenazada.

El fuego volvió á desarrollarse enérgicamente, prendiendo y propagándose por todo el resto del edificio.

Penetró en una dependencia, amenazando en hacer estallar á otra caldera que hubiera producido muchas víctimas.

Denunció el hecho á la policía, que se puso en movimiento para la captura de los timadores.

Al acto asistió el Sr. Obispo de esta diócesis. En la puerta de entrada fue recibido por una comisión compuesta del Vice-presidente de la Comisión Provincial Sr. Aguiló, el Teniente de Alcalde D. Rafael Juan, el Ocurario de Santa Cruz, el Concejal Sr. Canet y el Vicario de San Magín.

A la llegada del Sr. Obispo la banda de la Misericordia tocó la «Marcha de Instantes».

Los pequeñuelos entonaron un bonito coro al entrar el Sr. Obispo en el salón.

Poco después empezó el reparto.

El acto resultó muy hermoso. La alegría de los niños al entregárseles el juguete que suerte les correspondía, era grande.

Durante el reparto la banda de la Misericordia tocó escogidas piezas de música.

También fueron obsequiados los niños con cajitas de confites que les regaló el Teniente de Alcalde señor Juan.

Un aplauso á los organizadores de la hermosa fiesta infantil.

Ecos de Sociedad

Viajeros

En el «Balear» han llegado de Barcelona D. Juan Pascual, D. Bartolomé Cifre, D. Antonio Gutiérrez, D. Bartolomé Enseñat, D. Carlos Cofre, D. Antonio Torres, D. Salvador Arch, don Andrés Castaño, D. Luis Roig, D. Enrique Pares y otros.

En el «Isla de Menorca» salieron para Mahón, don Antonio Claret, don Germán Arias, don Santiago Serra, don Juan Serbal, don Estanislao Puga y otros.

Al intermedio que ejecuta la orquesta al final del cuadro segundo fué repetido á instancia del público.

En el tercero del segundo cuadro fueron muy aplaudidos la Srita. Velasco y el Sr. Llimona juntamente con el Sr. Tormo.

La señorita Velasco viste en esta obra una toilette blanca muy hermosa.

El Sr. Güell en el papel de D. Fausto cosechó muchos aplausos también.

Al terminar la obra fueron llamados á escena los actores.

La chistosísima zarzuela «Lohen grün» hizo pasar un rato divertido al público y la valió un nuevo éxito al Sr. Güell.

Principal

Para el próximo viernes ha organizado la Diputación Provincial una función en dicho teatro á beneficio de los supervivientes de los terremotos de Italia.

Tomará parte en dicha benéfica función además de la compañía del Teatro Lírico, la banda de la Misericordia y varios aficionados de esta ciudad.

El programa que se ha confeccionado y que probablemente será el definitivo lo compondrán:

Una pieza musical por la Banda de la Misericordia; «Ave María» de Gondard cantada por la tipa Srita. Velasco y coro general del Teatro Lírico referido con algunos aficionados al bel canto.

El distinguido aficionado D. Jorge Fortuny también tomará parte, cantando una de sus romances predilectas.

La compañía de zarzuela del Teatro Lírico pondrá en escena las bonitas obras de gran éxito «La Verbena de la Paloma» y «Bohemios»